役場前交差点 改良工事は住民合意を前提にすべ

前交差点の改良工事、いつまでかかっている
んや」などといった声を聞いたことから、現
ましました。
担当課の答弁によれ
は、昨年8月に一度、
地元協議を行っただけ したのは間違いだと指めたのは間違いだと指いたのは間違いであることが判明。 西澤議員は、交差点 南側 の神社関係者な 南側 の神社関係者な 南側の神社関係者な がわらず、北側の着工 りな工事です。 ・樹木など大掛か 務所、大鳥居、太鼓 どと反省の姿勢を示験わったこと」な一致」を認めながら一致。 でいいいいい しませんでした。 立ち退き対象は社 ったのでは、と追し、町の対応も甘

ないと思います。対応しなければならっか応しなければならった。ないと思います。ないと思います。

着工していた疑いが判明しました。その議が合意に達しないまま、北側だけ先行交差点南側の立ち退き問題 補償など) でき点南側の立ち退き問題 補償など) 議員は、役場前交差点改良が完成しない議員は、役場前交差点改良が完成しない して

準備のための大 **車拡やめよ」の**

す。国際社会での日本の安全を 理的な安全保障策だと考えま 加は、米国の国益にかなっ 取らせば、撤法9条は一つの合 は、米国蛮殖の軍拡競争への発 。日本がおかれている条件に 日本の人口動態、食料自給 日本の国益にはなりま

発行責任:日本共産党甲良町議員 連絡:甲良町在士373(西澤) Tel: 38-4949 Fax: 38-2242

▲「しんぶん赤旗」2023年4月20日より

ることが当たり前にされるから

の療法自条の破壊だと考えてい 能力の保有と大軍拡は、事実上

今回の岸田政権の敵墓地攻撃

ったことが問題でした。国会も に変えてしまう。前例。をつく

順論も軽んじる政権によって、

「制を強行したとき、自分の生

政治への無関心を一層加速させ

体維が幸せに生きられるのでし

なやり方で大軍拡を進めていま

特に安保法制をめぐって

安倍政権が、教育基本法改惠

景山 佳代子さん

われました。「どうせ声をあげ

考えます。より強い者の論理を 優先し、より扱い者を切り捨て 戦争は「不等号の政治」だと 彦根市議選では大努力を」などと訴 、戦争しない外交!」 大軍拡やめ

を ☆くらし・税金・教育などの相談は 西澤伸明 38 - 4949

◎日本共産党の見解を紹介します。メール shigakoura.jcp@ares.eonet.ne.jp ホームページもごらんください【「西澤伸明」で検索】



大きく

戦も投票日を迎えまし続 二地方選挙の後半

一理的な安全保



その中で、